



**...PERO MORENA
INSISTE EN QUE
CÓRDOVA SE
LLEVARÁ 9 MDP.**

IGNACIO MIER ANUNCIA INVITACIÓN DE LA JUCOPO A TEPJF PARA ENTABLAR DIALOGO

El coordinador de Morena en San Lázaro señaló que será un acercamiento “republicano” para analizar el marco jurídico del Tribunal

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

El legislador Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), anunció que se invitará al presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, a fin de establecer un diálogo republicano y analizar lo referente al marco jurídico que regula la vida del Tribunal.

El también coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro señaló que se prevé que este primer acercamiento se realice entre el miércoles o jueves de la siguiente semana.

“Es un diálogo republicano en el que yo insistí y la Junta de Coordinación Política me acompañó, para que independientemente de las controversias de carácter jurídico que se presentan entre la Cámara de Diputados y el Tribunal Federal Electoral, pudiéramos agotar el diálogo y el entendimiento y entrar en contacto con el presidente del Tribunal”, sostuvo.

El diputado por Puebla adelantó que en la próxima sesión de la Jucopo se definirá la postura en relación a la sentencia del Tribunal en la que se pi-

de dar cumplimiento a la integración de la quinteta de cinco mujeres, de las que se elegirá al presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), a fin de darlo a conocer en dicho encuentro.

Mier Velazco negó que desde el Legislativo se esté llevando a cabo una embestida en contra de algún organismo autónomo, ni de ningún poder de la Unión; sino que lo que se trata es de que estos órganos cumplan con el principio de garantizar certeza y legalidad, porque éste se ha perdido.

Lo anterior, al referirse al veto de comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) que hiciera el presidente de México Andrés Manuel López Obrador.

El diputado por Puebla refirió que esa práctica política a partir “de acuerdos y de cuotas” será muy difícil de eliminar porque ha sido la misma que ha predominado durante más de 30 años y “esa fue la manera en que se fueron construyendo los organismos constitucionalmente autónomos”.

Además, dejó claro que nunca se optaría por la tentación de la cuota dentro del proceso de selección de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
DIARIO ContraRéplica <small>PERIODICO DE INVESTIGACION</small>	PP-4	17/03/2023	LEGISLATIVO

consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), "mejor ajustarnos a lo que establece la Constitución y que sean insaculados los mejor evaluados".

"Entonces, no es una embestida, simplemente, no perder de vista nunca el origen por el cual se crearon los organismos autónomos", sostuvo. ●



Mier rechazó que se busque embestir a algún organismo autónomo. Cuartoscuro